
お客様

①来年6月に行われる、カルガリー国際大会の概算の入っ
た旅行日程が届いています。興味のある方は幹事まで連
絡下さい。

②地区より公共イメージ向上・ＩＣＴ推進セミナーの案内
が届いています。

③各クラブから例会変更のお知らせが届いています。メイ
ク等検討されている方は幹事まで連絡下さい。

幹事報告 古池好幸 幹事

ソングリーダー 永井　郁 会員

宝川温泉 汪泉閣　代表取締役　小野与志雄様

会長の時間 金井康二 会長

　皆さんこんにちは。本日は須田委員長のお骨折りで、講
師としてお招き致しましたのは、あの有名な宝川温泉汪泉
閣社長の小野与志雄様です。
　小さい頃は、よく家族で行かせていただきました。あの
大きな露天風呂で泳ぐのが楽しみで、泳ぎが得意な妹も楽
しそうに泳いでいました。学生時代には大橋巨泉の
11PM で宝川温泉が出るコーナーを仲間と見るのがなに
よりの楽しみでした。
　又、現在は街中再開発で小野様のご実家はもうありませ
んが、小野様のご実家と私の実家とは地続きで隣同士でし
た。小野様のお宅は庭の広い立派なお屋敷でした。
　私の育った本町通りの商家は、間口は狭く南北に長い敷
地でそこに店舗兼住宅、そして裏には倉庫があり、両隣の
家とは壁一枚で、近所の友達の家に遊びに行くのは２階の
窓から屋根伝いで行くのが日常で、屋根は遊び場でした。
ただし子供のみです。
　小野様の広いお庭には犬がいて、自由に飛び跳ねていた
のを今でもよく覚えています。そのお庭には、私の家との
境目に大きな柿の木がありました。その木は枝っぷりがよ
く、秋になるとゴマのいっぱい入った甘く大きな柿の実が
沢山なりました。近所の仲間とはお腹がいっぱいになるま
でいただきました。大変においしかったです。もちろん子

供でしたから承諾はいただいていませんでした。もう時効
だと思いますが、この場を借りて感謝申し上げます。
　さて、先日行われた新入会員オリエンテーションで、山
田ラーニングファシリテーターからの質問で、その答えに
詰まった時のことをお伝え致します。山田君から『超我の
奉仕』とは何かと聞かれました。私は哲学的な言葉ですね
とその場を濁してしまいましたが、それではまずいので改
めて調べてみました。
　ロータリーには２つの標語があります。ひとつは『超我
の奉仕』です。この言葉は、利己的ではないボランティア
奉仕の哲学を言い表しています。そしてもうひとつは『最
もよく奉仕する者、最も多く報われる』です。その意味は
言葉通りだと思いますが、ロータリー用語って沢山あり分
からない言葉が多いですね。
　以上、会長の時間とさせていただきます。
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本日の卓話
スマイルＢＯＸ報告 吉住正史 委員

金井 康二・古池 好幸
　大谷翔平が、22日ロッキーズ戦で前人未到の「53本塁
打と55盗塁」を達成しました。当日レポーターが現地に
いた有名な日本のコメディアンに質問をしました。大谷は
55本塁打を打つでしょうか？　そして、そのコメディア
ンは自信たっぷりに答えました。「飛びます！飛びま
す！」と。さて、そのコメディアンはいったい誰でしょうか？
　本日は、宝川温泉汪泉閣 小野社長の卓話です。どうぞ
宜しくお願い致します。
北野 浩司郎
　次期第５分区ガバナー補佐が赤井君に決定致しました
が、パストガバナー生方彰君の御尽力によるものです。感
謝してボックスインします。
本山 佳宏
①宝川温泉 小野与志雄様の卓話、楽しみにしています。
②妻の誕生日に素敵なお花有難うございました。
須田 恭弘
　宝川温泉汪泉閣 小野社長、卓話ありがとうございます。
山田 晃
　本日早退します。

　10月１日の新潟万代ＲＣとの合同親睦交流会（ゴルフ
コンペ・観光）についての案内がありました。

宝川温泉 汪泉閣　代表取締役　小野与志雄様

　インバウンドによる海外からの観光客について色々とお
話下さいました。多くの観光客が温泉ではなく、降り積も
った雪が目当てでインスタ映えを求めているようで、冬の
間は宿泊客の９割が海外からの観光客になるそうです。上
毛高原駅までの送迎をしているのも来訪のきっかけに繋が
っているそうです。今後益々のご活躍をお祈り致します。

卓話者紹介　クラブ会員組織強化委員会　須田恭弘委員長


